Communiqué de presse - Paris, le 29 septembre 2014

## Des personnalités appellent les Parisiens à voter pour le 1er Budget participatif de Paris

Nicolas Hulot, Muriel Hurtis, Alex Beaupain ou Thierry Marx : une douzaine de personnalités parisiennes appellent les Parisiens à faire entendre leur voix, jusqu'au mercredi 1er octobre, avec le 1er Budget participatif de Paris.

« Vous avez la chance d'être acteur dans votre ville. Moi, je soutiens le projet Sport urbain en liberté », annonce la championne du sprint Muriel Hurtis, dans une vidéo rendue publique par paris.fr. « Prenez les clés du budget », lance-t-elle à l'adresse des habitants.

Pour Nicolas Hulot, envoyé spécial du président de la République pour la protection de la planète, « cette idée de soumettre aux citoyens parisiens des projets va totalement dans le bon sens ». « J'ai toujours pensé qu'il fallait **faire revenir la campagne au cœur de la ville**, nous relier à la nature. J'ai donc identifié un projet qui me plait particulièrement : les murs végétalisés. Plus il y en aura, mieux ce sera », se réjouit l'écologiste.

Depuis ses cuisines, le chef étoile Thierry Marx soutient les jardins pédagogiques dans les écoles : « Implanter ces jardins va permettre aux petits parisiens de prendre conscience de l'intérêt de la gastronomie et du bien se nourrir dans notre pays. Ce sera une dynamique nouvelle », se satisfait-il. « Voter pour ce budget participatif, c'est **prendre en main la construction du Paris de demain**, c'est être acteur du renouveau de cette ville », salue-t-il.

« C'est une innovation démocratique majeure », estime le chanteur Alex Beaupain. « Le projet qui me rend fou, qui m'excite complètement, c'est le projet des kiosques en musique, qui va transformer les jardins parisiens en jardins extraordinaires », estime l'artiste, accompagné d'un de ses musiciens.

Karidja Touré et Assa Sylla de Bande de filles, Jules Plisson et Sergio Parisse, rugbymen du Stade Français, Luc Abalo et Patrice Annonay du PSG Handball : une douzaine de personnalités se mobilisent pour appeler les Parisiens aux urnes.

Leurs témoignages sont à retrouver en vidéo sur www.dailymotion.com/mairiedeparis

Tous les habitants de Paris, sans limite d'âge ni de nationalité, ont jusqu'au mercredi 1er octobre pour voter en ligne ou dans leur arrondissement. Plus d'infos : <u>budgetparticipatif.paris.fr</u>

Contact presse: Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr